



MANEJAN 3 hipótesis: condiciones climáticas, falla mecánica o error humano; Sheinbaum califica de mezquino ataque a Semar

Es una institución gloriosa del Estado, dice

CSP: “mezquino”, ataque a la Marina tras choque

► **LA PRESIDENTA** explica que el buque accidentado en NY estaba abierto a población; eso no involucra a la Secretaría, aclara; agradece apoyo de alcalde para atención de tripulantes

► Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo calificó como “mezquinas” las acusaciones y señalamientos que se dieron este fin de semana en contra de la Secretaría de Marina (Semar), a raíz del choque del Buque-Escuela Cuauhtémoc, en Nueva York, en el cual fueron grabados previamente videos de propaganda de candidatos judiciales.

el dato

MILITANTES Y simpatizantes de Morena en EU usaron el buque para promover el voto en las elecciones al PJ, en favor de algunos candidatos a ministros como Lenia Batres.

Aclaró que el video que se viralizó, en el que una persona promovía una candidatura judicial, fue grabado durante el tiempo en el que la embarcación se encontraba abierta a la población para que la conocieran, por lo que descartó que se tratara de un permiso especial para su grabación.

“Hay un video que circuló de unas personas que subieron al buque horas antes, o un día antes, y que hablaban de la elección al Poder Judicial. Es importante que todos sepan que el buque estaba abierto a la población, es algo que se hace normalmente: llega a un puerto, se abre para que quien desee, personas que viven en Nueva York y obviamente, muchos paisanos y paisanas van.

“Saben que llega el Buque Cuauhtémoc, y van y lo visitan para ver cómo es, y se les da explicaciones de cómo es. Entonces, en esa apertura de los visitantes hubo algunas personas que filmaron un video. Evidentemente, eso no tiene que ver con un involucramiento de la Marina, sino sencillamente con los visitantes”, explicó.

Criticó a quienes en medio del accidente, en el que dos jóvenes cadetes perdieron la vida, hicieron comentarios contra la Semar, a la cual se refirió como una institución encargada de cuidar a la población.

“Ahora, ¿cómo catalogo yo este ataque que recibió la Secretaría de Marina y el Gobierno? Mezquino. No tiene otro adjetivo, es mezquindad, sobre todo, cuando dos jóvenes fallecieron. Y en vez de haber una solidaridad, un apoyo, un reconocimiento, porque la Marina Armada de México es una institución gloriosa del Estado mexicano, es increíble lo que hacen: cuidan a seguridad de las costas, cuidan nuestra seguridad, participan en acciones cuando hay huracanes, en apoyo a la población, tienen su Plan Marina, es una institución muy reconocida por nuestro pueblo”, dijo.

En su conferencia, proyectó algunos videos sobre los altares que se improvisaron alrededor del lugar del accidente, en memoria de los cadetes fallecidos.

“Fíjense lo que es la solidaridad del pueblo frente a la mezquindad de algunos: paisanos y paisanas que, al enterarse

de esta situación, que fue muy viral, obviamente, por la característica del accidente, cómo despiden a la tripulación”, dijo la mandataria.

Reiteró que ya se realizan las investigaciones sobre este hecho, y aunque la Marina está haciendo su parte, las autoridades estadounidenses son las que están a cargo de esclarecer qué causó el impacto.

Particularizó el agradecimiento al alcalde de Nueva York, Eric Adams, por el apoyo que brindó para que se diera atención inmediata.

“Desde el primer minuto tuvo la tripulación todo el apoyo, fueron llevados a los hospitales; en el hospital fallecieron estos dos jóvenes, una mujer y un hombre. Y todos los heridos recibieron atención, hay dos jóvenes que todavía siguen en atención allá y los demás ya regresaron a nuestro país”, comentó.

Sobre el costo del impacto y los daños generados, mencionó que se cuenta con un seguro que cubrirá los gastos y, además, se invertirá para la reparación del navío. Al arranque de su conferencia, la Presidenta reiteró las condolencias para las familias de los cadetes que perdieron la vida durante el choque.



¿CÓMO CATALOGO yo este ataque que recibió la Secretaría de Marina y el Gobierno? Mezquino. No tiene otro adjetivo, es mezquindad, sobre todo, cuando dos jóvenes fallecieron”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México